



Senado no aplicará *fast track*: Monreal

Las comisiones decidirán los tiempos para analizar la minuta de reforma electoral que envíen los diputados, afirmó el presidente de la Jucopo del Senado.

CAMBIOS ELECTORALES

Senado rechaza análisis *fast track*

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gmm.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, informó que el pleno no aplicará un proceso *fast track* al llamado plan B de la reforma electoral, aunque admitió que serán las comisiones las que decidan los tiempos que tomen para analizar la posible minuta que envíe la Cámara de Diputados.

Ricardo Monreal destacó que el voto de los morenistas en el Senado será libre, en apego a la convicción de cada legislador.

“Nosotros no vamos a otorgarle *fast track* a ninguna reforma, vamos a turnarlas a comisión; no vamos a dispensar trámites. Lo que hemos hecho siempre.

“Vamos a turnarlas a comisiones y las comisiones decidirán el tiempo que debemos otorgarle a la discusión y habrá como siempre voto libre en razón de cada

senador y cada senadora el grupo parlamentario tomará su decisión, como es siempre tomada, por acuerdo, pero también habrá libertad, como siempre ha habido libertad en el grupo parlamentario”, dijo.

—Pero las propias comisiones pueden decidir que la dictaminan rápido.

—Eso implica. Ahí no podemos mandar nadie, más que las propias comisiones, afirmó Monreal.

El coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería, adelantó que su bancada rechazará la propuesta presidencial, cuando llegue al Senado después de su aprobación en la Cámara de Diputados.

“Ante la noticia de que mañana el Presidente enviará su plan B de reforma electoral, le decimos que en Acción Nacional estamos listos para rechazar un plan A, B C o Z, que sea tóxico y destructivo para la democracia de nuestro país. El INE no se toca”, dijo.

Por su parte, la vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López Rabadán, consideró que “es inentendible que un presidente que ganó y que el INE le reconoció el triunfo ahora quiera destruirlo.

“¿Por qué el presidente quiere destruir al INE? ¿Por qué si al final el INE le reconoció su triunfo? La respuesta es porque él sabe que no va a ganar en el 2024 y lo que quiere es arrebatar el triunfo, que arrancar un triunfo que no va a ser suyo.”, manifestó.



EL DATO

Tiempos
El Congreso de la Unión sólo tiene hasta el 15 de diciembre para aprobar la reforma secundaria en materia electoral que comenzará a discutirse en Cámara de Diputados.



Foto: Especial

El senador panista Julián Rementería dijo que su partido rechazará el plan B del Presidente, una vez que llegue.